

Kirchener Unternehmen unterstützt Kinderprojekt

Cryotherm GmbH & Co. KG aus Kirchen unterstützt mit einer 1500 Euro-Spende das neue Vorhaben de Kinderschutzbundes Betzdorf-Kirchen. Die Vorsitzende Karin Otterbach (links) sowie Schatzmeisterin Brigitte Klein nahmen den Scheck von Edwin Neue von Cryotherm an. Diese Spende fließt komplett in das unter dem Motto "Kindersprechstunde" laufende Programm ein. In Zusammenarbeit mit dem Lehrerkollegium der Martin-Luther-Grundschule Betzdorf und einer Sozialpädagogin wird den Kindern der Grundschule die Möglichkeit gegeben mit der Fachkraft für Sozialwesen über Sorgen und Schwierigkeiten schulischer als auch privater Art zureden. Nicht nur durch Gespräche sondern auch auf spielerische und künstlerische Weise können sich die Schüler ausdrücken. Mit kleinen substilen Dingen soll ihnen das Leben bedeutsam gemacht werden erklärt Otterbach. Da diese "Sprechstunde" von den Kindern gerne in Anspruch genommen wird möchte der Verein diese Maßnahme einmal wöchentlich weiterhin durchführen. Foto: Stefan Thomas

RZ Betzdorf vom Freitag, 23. Dezember 2005, Seite 18 (0 Views)